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AUDIÊNCIA PÚBLICA - PLANO DIRETOR DE MOBILIDADE URBANA

Ata da Audiência Pública com o assunto – Mobilidade Urbana , aos sete do mês 
de Março de dois mil e dezoito, as 08h25min, no Auditório Central da Prefeitura de 
Dourados/MS - CAM, no uso de suas atribuições legais conferidas pela conforme a 
Lei de nº 12.587/2012 – Lei de Mobilidade Urbana, deu início à Audiência Pública, 
onde a responsável pelo Cerimonial desta Prefeitura realizou a abertura do evento 
cumprimentando todos os presentes e logo em seguida explanando o assunto da 
Audiência, onde foi apresentado o Plano Municipal de Mobilidade Urbana de Dou-
rados, com o objetivo de apresentar as diretrizes e propostas à sociedade, foi passado 
a palavra ao Secretário de Planejamento CARLOS FRANCISCO DOBES VIEIRA 
onde saudou todos presentes estendendo assim os cumprimentos as autoridades ali 
presentes, em nome do Vereador Braz Melo representando o Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Urbano, Diretor Presidente da Agência de Transporte e Trânsito 
Carlos Fábio Selhorst dos Santos, a Arquiteta Adriana Benício Toneloto - Coordena-
dora de Desenvolvimento das Atividades da SEPLAN e o Arquiteto Dionísio Binelo 
Batista representando o Conselho Municipal de Plano Diretor. Após todos serem 
apresentados passou a palavra ao Arquiteto responsável pelo projeto de mobilidade 
urbana Edson Marchioro, onde passa a apresentar projeto do Plano Diretor de Mo-
bilidade Urbana | PLAMOB | da cidade de Dourados, que tem como seu principal 
objetivo proporcionar o acesso a toda a população às oportunidades que a cidade 
oferece com a oferta de condições adequadas no exercício da mobilidade da popula-
ção e as logísticas de circulação de bens e serviços, explanou ainda que é um instru-
mento efetivo para revisar o modelo atual de cidade, apresentando recursos viáveis 
de ampliação do acesso à cidade e aos seus serviços de forma segura, autônoma e 

integral através da inclusão social dos cidadãos. Com isso passou a apresentar cada 
um dos Projetos que vem a ser: (i) Projeto Calçada Legal; (ii) Projeto Rede Ciclovi-
ária Integrada; (iii) Projeto Tratamento dos Pontos Críticos; (iv) Projeto de Reestru-
turação do Sistema do Transporte Coletivo Municipal; (v) Projeto Complementares 
das Estações Principais de Integração do Transporte Coletivo Urbano juntamente 
com Integração Leste e Oeste; (vi) Estudo de Viabilidade Operacional das Estações 
Principais de Integração do Transporte Coletivo Urbano; (vii) Estudo das Estações 
Secundárias de Integração, após apresentar todos os projetos passou a palavra para 
as Arquitetas que colaboraram com a elaboração do projeto Sílvia Rafaela Scapin 
Nunes e Angélica Ravizzoni Veronese onde complementaram a importância do Pla-
no de Mobilidade no Município e também aprofundaram na explanação do Projeto 
de Viabilidade Operacional das Estações, Calçada Legal e Rede Cicloviária Integra-
da. Em seguida passou a palavra aos participantes da audiência pública interessados 
em contribuir com o projeto ou até mesmo tirar dúvidas à respeito do que foi trazido 
pelos Arquitetos palestrantes. Após estas perguntas foi encerrada a reunião, eu, Hel-
tonn Bruno Gomes Ponciano Bezerra, lavrei a presente ata.
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 ATA - PREVID

ATA Nº. 08/2018

 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INS-
TITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍ-

PIO DE DOURADOS EM 27 DE MARÇO DE 2018.

No dia vinte e sete do mês de março de dois mil e dezoito, às oito horas, na sala 
de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados – PreviD, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi 
realizada a sexta reunião ordinária do Conselho Curador do ano de 2018.  Com 
a seguinte pauta: a) Apresentação do parecer em relação ao Balanço Geral-2017, 
feito pelo conselho fiscal; b) Aditivo ou nova contratação de serviço técnico espe-
cializado em Tecnologia da Informação e Comunicação (TIC) para fornecimento 
de infraestrutura web de hospedagem e suporte do website institucional do PreviD 
(previd.ms.gov.br); c) Lote de Leilão de patrimônio; d) Comissão Eleitoral Para 
Atuar na Eleição Para os Cargos da Diretoria do Instituto de Previdência Social dos 
Servidores do Município de Dourados para o Triênio 2019-2021. Estavam presentes 
os seguintes membros do Conselho Curador: José dos Santos da Silva, Ademir Mar-
tinez Sanches, Osnice Lopes Coelho, Eva Sales da Costa, Solange Ribeiro Costa, 
Maria Gomes Takahachi e Irene Quaresma Azevedo Viana. Os Conselheiros José 
Vieira Filho, Acácio Kobus Júnior, Lourdes Vanini Dutra, Ana Rose Vieira, Márcia 
Adriana Fokura Fernandes, Thania Caetano Chaves, Cleusa Ormedo de Souza Ma-
rinho, Hélio do Nascimento, José Ferreira Lopes Filho, Solange Tumelero e Solange 
Silva de Melo justificaram suas ausências. Também estiveram presentes o Diretor 
Administrativo, Theodoro Huber Silva e a Diretora Financeira, Rosane Aparecida 
Fritzen D’Sampaio Ferraz. Iniciada a reunião, o Presidente do Conselho Curador, 
senhor José dos Santos da Silva, ao cumprimentar os presentes e após constatar 
quórum necessário para abertura, deu início a reunião e passou a palavra para o 
Diretor Administrativo, que explicou a respeito da necessidade de Termo Aditivo ou 
nova contratação de serviço técnico especializado em Tecnologia da Informação e 

Comunicação (TIC) para fornecimento de infraestrutura web de hospedagem e su-
porte do website institucional do PreviD (previd.ms.gov.br). O Conselho aprova os 
gastos com tal contratação. O Diretor também explicou que o PreviD está montando 
um Lote para Leilão de Patrimônio do Instituto, e apresentou os bens inservíveis que 
serão leiloados. O Conselho Curador aprovou que seja feito o leilão, por estes itens 
não possuírem mais uso ao Instituto. Após, foi dada a palavra à Diretora Financei-
ra, senhora Rosane Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz, que apresentou o parecer 
técnico 003/2018 do Conselho Fiscal, o qual aprova a Prestação de Contas Anual do 
Exercício Financeiro de 2017 do PreviD, sendo competência do Conselho Curador 
se manifestar sobre a prestação de contas anual a ser remetida ao Tribunal de Contas. 
Este Conselho homologou o parecer do Conselho Fiscal. Após, o Presidente deste 
Conselho, no uso da palavra, apresentou aos presentes a necessidade de que seja 
instaurada a Comissão Eleitoral para atuar na Eleição para os cargos da Diretoria 
do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados para o 
Triênio 2019-2021, de maneira que este Conselho enviará ofícios aos Sindicatos dos 
servidores e à Administração para que estes indiquem representantes para compor 
esta Comissão, conforme dispõe a Lei Complementar 108/2006. Nada mais havendo 
a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata 
que depois de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes.
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